



Beim Wettmelken langten die Gäste kräftig hin

Backnang (red) – Ein volles Haus verzeichneten der Akkordeonring und der Liederkrans Steinbach bei ihrem traditionellen Dorffest. Heiterer Höhepunkt der Veranstaltung war das Wettmelken, bei dem der Musikverein Sachsenweiler knapp gegenüber dem Siedlerverein den Sieg davontrug. Alle Beteiligten hatten großes Enga-

gement gezeigt und waren vom Publikum kräftig angespornt worden. Zum Auftakt des Festes hatte der Liederkrans unter seinem neuen Leiter Otfried Fries einen Gottesdienst mitgestaltet. Die Gäste aus Sachsenweiler und die Ensembles der Veranstalter trugen zur Unterhaltung der zahlreichen Besucher bei. Foto: A. Wahl